

PERAN GURU DALAM MEMBENTUK KARAKTER ANAK USIA DINI DI TK AISYIYAH BANDARJAYA

Oleh :

MUNTASIROH

NPM : 17260015

Abstrak

Karakter merupakan nilai – nilai perilaku manusia yang berhubungan dengan Tuhan Yang Maha Esa, diri sendiri, sesama manusia, lingkungan dan kebangsaan yang terwujud dalam pikiran, sikap perasaan dan perbuatan yang berdasarkan norma agama, hukum, tata karma, budaya dan adat istiadat. Dengan demikian rumusan masalah pada penelitian ini adalah Bagaimana Peran guru dalam membentuk karakter anak usia dini di TK Aisyiyah Bandarjaya?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran guru dalam membentuk karakter anak usia dini di TK Aisyiyah Bandarjaya.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan atau field research dimana peneliti terjun langsung kelapangan untuk memperoleh data dan informasi terkait dengan penelitian yang dilakukan.

Dengan metode-metode yang telah diterapkan dalam pendidikan karakter anak, seorang guru dapat menjalankan perannya. Dalam menjalankan perannya dalam membentuk karakter anak usia dini di TK Aisyiyah Bandarjaya guru sebagai model, guru sebagai pembimbing, guru sebagai pelatih, guru sebagai motivator, dan guru sebagai penilai. Guru diharapkan dapat melaksanakan perannya dalam membentuk karakter anak usia dini ketika di sekolah. Sebagai model atau teladan dengan mencontohkan sikap-sikap yang baik. Guru yang mengajarkan kebiasaan baik untuk anak. Maka guru diharuskan dapat memiliki kebiasaan baik juga. Jika sebagai pembimbing guru memberikan penjelasan yang mudah dimengerti oleh peserta didik. Ketika guru menjelaskan tentang kegiatan pembiasaan, guru sebaiknya membimbing satu persatu cara melakukannya. Sebagai pelatih, guru harus melatih anak dengan metode dril atau pengulangan. Agar anak terbiasa melakukan kegiatan pembiasaan tersebut. Kemudian sebagai motivator, guru memberikan semangat kepada semua peserta didik agar mereka yakin dapat melakukannya dengan baik. Terakhir, guru menilai siswa tentang apa yang telah ia kerjakan berdasarkan perkembangannya.

Kata Kunci :Peran Guru, Karakter, AnakUsia Dini